

広報

がましし

鉄の歴史館

開館33年目で来場者

100万人

近代製鉄発祥の地である「鉄のまち釜石」の歴史や価値を発信してきた鉄の歴史館は、11月16日、来場者100万人を達成し、記念セレモニーを開きました。記念すべき100万人目となったのは、姉妹都市の愛知県東海市からツアーで訪れた深谷鈴子さん。記念として、コパリオンとヒスイを使用したピンバッジや地酒などが贈呈されました。深谷さんは「突然でびっくり。釜石は鉄のつながりで身近に感じられる。いい思い出ができた」と笑顔を見せました。

【写真：100万人目となった深谷さん夫妻と野田市長】



もくじ

- ②釜石15大ニュースで振り返る
- ④TETTO開館時間などの変更/年末年始休館情報など
- ⑤災害義援金追加交付/被災者医療費免除期間延長など
- ⑥償却資産申告書受け付け/受動喫煙防止
- ⑦行政事務組合決算/ノロウイルス予防
- ⑧まちのお知らせ
- ⑩まちの話題
- ⑫Meetup Kamaishi 2018/保健福祉関連イベント
- ⑬市民のひろば/市勢功労者表彰
- ⑭保健案内板
- ⑯復興情報
- ⑳RWC2019™ミニ通信